

„Arbeitslose schaffen Wohnraum für Wohnungslose“

Als ursprünglicher Teil des Vereins Wohnen, wurde 1993 das erste Beschäftigungsprojekt gestartet. Im Jahr 2001 folgte dann die Gründung der GESA GmbH als Tochtergesellschaft des Verein Wohnen. Die vielen Tätigkeitsbereiche ermöglichen es arbeitssuchenden, neue Interessen und Fähigkeiten zu entwickeln.



In der Zusammenarbeit mit dem Verein Wohnen steht besonders die Schaffung, Sanierung und Pflege von Wohnraum im Vordergrund. Als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit überreichten wir beim 30-Jahr Jubiläum vergoldete Werkzeuge, die alle Tätigkeitsbereiche der GESA darstellten.

Wir freuen uns auf weiterhin viele Jahre der guten Zusammenarbeit!